



# EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1995

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

## Huachicoleros entierran sus robos en Pánuco

**Localiza Semar 2 tanques de gasolina ocultos con 48 mil litros de combustible**

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

La Secretaría de Marina localizó 2 tanques de gasolina enterrados con 48 mil litros de combustible enterrados en Pánuco, Veracruz.

Además, fueron confiscados en el sitio 15 cubitanques y vehículos semiremolques y camionetas tipo Pick Up.

La Secretaría de Marina reportó que el aseguramiento fue el pasado 8 de marzo, donde uno de los tanques sistema enterrado tenía aproximadamente 29,000 hidrocarburos.

Los 15 cubitanques vacíos tenían una capacidad de 10 mil litros cada uno, un semiremolque y tres camionetas tipo Pick Up en un segundo domicilio se ubicó un tanque sistema enterrado que en su interior tenía aproximadamente 19 mil litros de hidrocarburo y fue trasladado en autotanques de la paraestatal de Pemex y concentrado en la Terminal Marítima de Madero para su análisis químico.

Se presume que estos hechos están ligados a la extracción clandestina de combustible de los ductos de Pemex. Durante el aseguramiento no hubo



Los vehículos y el combustible asegurado fueron puestos a disposición de las autoridades competentes para la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

personas detenidas los vehículos y el combustible asegurado fueron puestos a disposición de las autoridades competentes para la integración de la carpeta

de investigación correspondiente.

La Marina expuso que durante el operativo ninguna persona fue detenida y que el aseguramiento forma parte

del Plan Conjunto de Atención a las Instalaciones Estratégicas de Pemex 2019, que busca combatir el robo de combustible.

PRINCIPAL 10

**Persiste la discriminación contra niños con Down**



PRINCIPAL 12

**Avalan en lo general la revocación de mandato**



PRINCIPAL 11

**Krauze y Clouthier chocan en redes**

PRINCIPAL 9

**Dejan al estado sin 255 comedores federales**



PRINCIPAL 11

**63% de escuelas carecen de algún servicio básico**



## Empresarios habrían pagado campaña negra anti AMLO

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / CIUDAD DE MÉXICO

Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera acusó que hubo campaña negra contra Andrés Manuel López Obrador por la difusión del documental El Populismo en América Latina en la contienda electoral de 2018, a través de una triangulación de recursos del Consejo Mexicano de Negocios, la constructora OHIL, allegados al ex presidente Enrique Peña Nieto y hasta por el desvío de programas sociales de las secretarías encabezadas por Rosario Robles en el sexenio anterior, al Estado de México.

Nieto Castillo dijo que interpondrá una denuncia por lavado de dinero ante la Fiscalía General de la República y por delitos electorales ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales y el Instituto Nacional Electoral.

En la conferencia matutina en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que el objetivo es que "la Cuarta Transformación aporte como uno de sus logros que en este sexenio quede establecida de verdad la democracia, el respeto a la voluntad de los ciudadanos.

Santiago Nieto explicó que el Consejo Mexicano de Negocios dio 96 millones 900 mil pesos entre julio y septiembre de 2017 a la consultora



Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera en conferencia de prensa con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

digital CONAXIS S.A. de C.V. que a su vez transfirió 18 millones 500 mil pesos a Piña Digital S. de RL de CV SA, la empresa que realizó el documental El Populismo en América Latina que incluye a López Obrador.

Además transfirió 34 millones de pesos a Martha Matilde Mejía Montes quien a su vez le entregó 418 mil dólares a Alejandro Jestis Quintero Ifiguez para que a través de su empresa TV Promo SA de CV y Grupo TV Promo SA de CV también financiera y promoviera la campaña sucia.

Por su parte el Gabinete de Comunicación Estratégica envió un comunicado en el que sostuvo que

las declaraciones de Nieto "representan una violación flagrante a la presunción de inocencia, además de violar el secreto financiero y la protección de datos personales a los que están obligadas las autoridades.

También el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) rechazó categóricamente haber participado en una campaña de desprestigio hacia los candidatos a la presidencia en la pasada contienda electoral en el país.

En un comunicado el organismo que dirige Antonio del Valle Perochena, señaló que el CMN es un organismo apartidista y comprometido con impulsar el desarrollo de México.



ESTADO 1

**Dejó gobierno anterior 500 obras escolares inconclusas**



PRINCIPAL 3

**Atacan mezquitas en Nueva Zelanda**



PRINCIPAL 12

**Declaran constitucional a la Guardia Nacional**



PRINCIPAL 2

**Cumple Grupo MAS compromiso de servicio**

La licenciada Bertha Rosalía Ahued Malpica flanqueada por los visitantes ingeniero Miguel Ángel Millán Román y licenciado Miguel Hernández Briseño.